



*Este 16 de diciembre, 228 nuevos profesionales, de 8 carreras, recibieron el título que los acredita como egresados en la Graduación 46 Aniversario de la [Universidad Moa](#).*

*Ante las autoridades del Partido y el Gobierno en el municipio de Moa y la provincia Holguín, les fue entregado su diploma a los 4 estudiantes con Título de Oro, así como los 12 galardonados con el Premio al Mérito Científico.*

En nombre de los egresados, Susana Navarro Sablón, mejor graduada en la categoría docencia, reafirmó el compromiso de los jóvenes universitarios de seguir adelante con la obra revolucionaria, dando el paso al frente en la defensa de la patria, el perfeccionamiento del nuevo modelo económico cubano y el cumplimiento del concepto de Revolución.



Por su parte, el mejor graduado en la categoría de extranjero, Keron Samuel Emanuel Niles, agradeció poder formarse académicamente en nuestro país y destacó la relación amistosa que hemos mantenido con disímiles naciones.



En tanto, Helen María González Núñez, miembro del Consejo de la FEU en el centro, resaltó cómo los jóvenes que ingresaron a nuestra casa de altos estudios, ya son hoy valiosos ingenieros y licenciados que desempeñarán un papel fundamental en las diferentes esferas de nuestra sociedad.

Durante las palabras centrales, el Doctor en Ciencias Geológicas Yurisley Valdés Mariño, rector de la institución, los exhortó a destacarse en el trabajo en equipo, a ser profundos en sus reflexiones y serios en los procesos de toma de decisión, buscar siempre la verdad en el pensamiento, la acción y, a la vez, ser sabiamente humildes.

La felicitación a todos los graduados en nombre de sus profesores y compañeros



**Fuente:** Departamento Comunicación Universidad